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第五四六次會議

一九五＊年十二月六日星斯四午後三時十五分在知的舉行

主席： Mr. Omar LOUTFI （埃及）

主序扶席，副主席 Mr.Calogero poulos-Strat」，（未臘）

就主席位。

議程項目六十六＇

一九五六年十一月一日至十日大會第一

緊急特別屆會所審·議之間題(A/3383

and Rev.l, A/3402）（續前）

瞄合囷緊急軍行政文財務辨法（繽前）

一． Mr. HUSSEINI （沙烏地阿批伯）反劉文件

A/3383 第五段至第七段所載業經財務慶主任在第五

四一大會證上加以摘述的私害長提案，內中主張聯合

國緊急罪的設四和維持賚用，應由聯合國全體會員國

負擔。他深恐該提案的通過會立下一個有遠大影嚮的

餒蜇先例。緊急軍是聯合國所創設的，目的在維持被

俊略者擾亂後的和平。在聯合國的七十九個會員國中

有三國協力從事經全睢界諱袞幷認爲遺滅的佼略。詆

有它們應該擔負緊急軍的費用，這樣才算公平。沙烏

地阿拉伯斜千在中東痰左的事件，幷無責任。它沒有

砲限或聶炸另一個國家，襲隙公民，損壞財旋，或阻

塞蘚葬士運河，它也沒有把它的軍隊用作佼略埃及的

工具。相反地，沙烏地阿拉伯也還受侵略的禍害。要

求所有會員國都擔負使略的費用，是不公平的；更壞

的是：竟要求作爲侵略的犧牲者的埃及提供捐助。适

樣一種要求，在逛義上和邏輯上都無根據。他着靈指

出，沙烏地阿拉伯政府的熊変是由淤這義上的考慮，而
不是由於經費上的考蕙。

二． Mr. LIVERAN （以色列）注意到若干貓主

席裁定為無關的事項，仍蕃在被討論，雖然此等事項

頵然仍齧是無關的。他特別指｀｀侵略＂一詞的使用，

因侶這個名詞在委員會所研討的任何文件中是找不到

的一一順便指出一點：大會池沒有使用這個名詞一一

一切根據這個名詞的論據都是無關的，批是不合程序
1 第五委只會依贖一九五六年十一月＝十六日大會第五九六大仝

賾合諳決漾案第四段，如以審議。

A/C.s/SR.s必

的。在另一種情形下，伎略是一個有膈問題，曾經以
色列代表園在第一緊急特別屆會中提出，而且遠在此

之前卽曾就一九四入年所發生的若于事件提出這個問

題。可是在本委貝會中，委員們不應該超出討論中的

項目範團。他要說明一點：在主席裁定（第五四五＊會

議）後類似語句被使用時他保持鋮默，這種癌度幷不表

示他改焚了主意 ． 而僅是由于他對干該裁定的尊葷。

三． Mr. DE PINIES （西班牙）提謫在將税啓長

提案付表決前，珌君處應該撰据另一菰報告，內中須

計及在此項辯論中各方所表示的種種翦點。 一九五七

年庶經常會我比額表適用于聯合國緊急渾這種非常費

用是不正當的，應該請我書長建培其他公式。兩個因

素或可予以注意：第一，安全理事會中襠任理事國的

地位網于有關會貝國有一種較大責任的漓義；第二，緊

急琿是爲全體會員國一—不論大小一—的利盆而服役

的。因此，緊急軍的費用應按照下述辦法作夏合理的
分攤：百分之五十由安全理事會常任理事國負擔，遠

有百分之五－「由包括安全理事會常任理事國在內的聯

合國全體會員國負擔。

四． Mr. DIEGUEZ （瓜地馬拉）說，委員會所

面臨的問題十分餒噩，而且網干經濟査源有限、痰展

落後的國家如瓜地馬拉者，可能在經濟上發生遠大的

影格。

五．一如西班牙代表所說，各方在討論中表示了

許多寶貴意見，俄可以作爲一種折衷解決辦法的根臻，
俾委員會大多數委員可予以支持。因此，他提議委員

會應該睛嵇害長考慮到在討論緊急軍費用等供問題時

所表示的種種意見，硏究共他公式，俾可協調這些意

見，引致一個較公平的解決辦法。瓜地馬拉代表璵狠

據此種意見提出一件正式的決議草案。

六． Mr. .TURNER （財務麋主任）若冝指出窩害

長向委員會（第五四一大會議）提出的結論幷非輻易

達成的。他網于這個問題的每一方面曾緇絵與長期問

的最認眞的不斷注意。因此他的提案是經過憬垂考慮

的意見，實在是他就各方公認爲祺雜的問題所提出的

最公允而實際的解決辦法。
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七．菘書長及其職員隨時聽候委員會的使用，無

不盡力提供協助。西斑牙和瓜地馬拉代表在擬訂決議

草案時如需任何意見，私嘗長及其屬員當隨時提供。

可是，他必須十分朋白地指出，移客長除了他已經提

出的那個提案外，不能f民有信心地提出任何其他提案。

瓜地馬拉代表的提案暗示秘苫長應該力圖霓致另一種

較那種他已認爲他所能建議的最公平合理的辦法嵬公

平的辦法。 Mr. Turne「狠抱歉，不得不奉告委員會委

員：如果要求秘書長依循瓜地馬扭代表的請求 ， 他縱

使不致束手無策，亦將橋戚困雑。

入．現在除秘書長的提案外並沒有其他任何正式

提案，委員會最好先就秘書長的提案作一決定。知果
它被否決，然後，我書長和整個委員會當負責筧致另

一種解決辦法。可是此事的責任主要須由委員會本身

擔負；它不能期望秘嘗長肩負此種責任。

九． Mr. DIEGUEZ （瓜地馬拉）說，他福端尊

敬移書長以及他執行一種無難任務的方式。他決沒有
意思暗示秘書長的提案是不公平的，而僅想指出各方

在委員會中所表示的意見也許可以引致其他某種解決

辦法。但是在他的決議草案案文中不擬提及一個較公

平的解決辦法。

-0. Mr. RA」APATHIRANA （錫蘭）察爨許

多發言者曾提到設歐聯合國緊急軍維持國際和平的必

要，它們對于緊急軍的捐助以及那些捐助勞務和運輸
便利的非會員國所作努力。他確價委員會全瞪委員都

願意接受它們的維持和平的一份査任。可是這不是委

員會所面臨的問題。間題是：大會授權秘钳長支配的

一千萬美元是否應該按照一九五七年度·會費比額表由

全體會員國分攤。這個問題必須參照設囂該軍的情由 ，

加以考慮。

一一．錫蘭代表團不願採取任何行勅以妨礙秘書

長爲促成中東和平所作的努力；相反的，它願竭盡所

能需助他。另一方面，維持該軍所必需的一千萬美元

業經大會核撥，現在所需決定的不過是該款應如何歸

遞聯合國帳戶。嵇書長的提案是否達到此種目的的最

合理的方法 ， 實有疑問。

一二．錫蘭代表贊同沙烏地阿拉伯代表的陳述，

池認爲擬議程序的通過，足以鼓勵侵略。立法批准的需

耍，亦經提及。就世界上他那一部份而言，已因中東

危穢，而在經濟和財政方面還受相當大的損失，是以

役難使若干立法穢關相信私害長提案的適當。再者，

委員會還沒有就一九五七年度會費比額作成決定。最
後，錫蘭代表團要徭清楚地了解：移書長的提案僅指

緊急邛的戥用而言，不涉及因中東悄勢而發生的其他

戥用，例如清除蕪伊士運河所涉費用。

一三．爲了這一切理由，錫蘭代表團將歡迎考慮

其他任何別種建議的機會，包括西班牙代表所提出的

建瞄。因此，他支持瓜地馬拉代表的提案。它的通過，

對于秘野長在中束的工作不應有不利的影癌，因爲幷

無一種規定足以妨礙秘営長支配業經核撥的一千萬美

元。

一四．最後， Mr. Rajapathirana 蓿噩指出，他深

信聯合國軍成立時，其所需費用沒有一個會員國會不

願惹擔負一份 ， 尤其是因爲據假定此種費用將列入經

常預算。可是緊急軍是在特殊情形下產生的一支特別

軍。

一五． Sir Leslie MUNRO（紐西蘭）竭誠支持私啟
旻代表所表示的意見。委員會全體委員都切欲協助税

害長執行其責任頂大的艱難職務。他對干瓜地馬拉和

西班牙代表懷有最大敬意，但是認爲他們的提案不會

有那種效呆。他們僅將勉強秘嘗長擔負一種非他的大

才所能勝任的工作，結果會發生財務上的無秩序，甚

至混亂。

一六．紐西蘭代表團認爲它有權提出意見，因爲

紐西蘭徂是一個首先提供軍隊參加緊急軍的國家，而

且由于它曾經派琿參加在朝鮮的聯合國部隊，它對于

所涉經喪問題略有所知。

一七．委員會不妨考慮過去若干類似的情形。大

會曾不止一大設餛需要大筆代用的特別委員會，負責

調査一個特定國家的情形或一個特定國家的行爲。從

未有人建議一一而且這種建議也不會被接受的一一

說，因這些機罰的設置和維持而發生的財務責任，應

由此等機櫧負責調査行爲的國家負擔。第二，朝鮮是

一個例子。朝鮮軍事行動的賚用相當大，它是由派遣

琿隊的少數國家所負擔的。這件事堅定了紐西蘭代表

園的意見：將來任何類似行動的狂用 ， 應該由全體會

員國夏廞泛地分攤。雖然大·會曾明確指出在朝鮮的佼

略者，卽中華人民共和國，可是它從沒有建議該國應

負擔財務責任。

一八．關干設麗緊急軍的大會決議案一000

（緊特一）的若干特點必須予以注意。第一，該氙的主

要職司在維持埃及和以色列間的和平。就這一點來說，
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緊急誆是聯合國在過去僞此目的所採取的公認爲不僂

充分的持施的一種推廣。第二，緊急軍將來的活動和

聯合王國與法蘭西軍隊目前之玭在埃及攬內並沒有瑄

要關係 ， 第三，聯合王國和法蘭西台表示歡迎設四緊

急軍，幷予以種種搞助。女11果它們曾企豳阻撓緊急

軍而且該軍是爲了對付它們的違法而設置的 ，那麼情

形就不同了。可是就現狀而論，該決漵案須由整個大

會負査；因此，所有會員國應該擔負我用，這樣才算

公允。由于會賽比額表是极據負擔能力而定的 ， 它似

乎是分派贊用的最公平方法。要求五大國提供遠較其

餘國家爲多的款項，將是區不公平的 ， 等干網它們施

加制裁。

一九． Mr. DE PINIES （西班牙）就最後一點答

復說，他的提案不應解釋祸翦五大國施1」II制裁 ， 而應

解釋爲拾予它們一種狠大的光榮。

二0. M~. FORTEZA （烏拉圭）頭申其意見： 移

嘗長所建謅的解決辦法，不慬公平，而且適合情勢的需

要。他祇要就財務暱主任和紐西閾代表所述各節補充

一句話： 税害長橫雞就這個問題建議共他任何符合憲

章第十七條規定的解決辦法。大會一經決定設置緊急

厙並授橫私褶長設立一個一千萬美元的特別帳戶 ， 則

符合第十七條規定的解決辦法是：至體會員國應該按
照大會爲此目的委派的一個槁隗所建碳的通常會質比

額表，負擔一部份支出。如此瓜地馬拉提案將置秘耆長

于一種非常困難的處境，； 且將以不應該要求他擔負的

任務和演任勉強加在他身上。任何共他建議應由一個

代表團或若千代表圓以決議草案一一例如西班牙所提

出者，附帶說一句，烏泣圭代表團不能同意該提案－－

方式在第五委員會中提出。因此，如果瓜地馬扭代表

希望有另一種解決辦法，他應該修正他的提案，使冤

致不同的需供査金方法的責任，不強力在秘害長身上。

二一．烏拉圭代表園將投票贊成移書長的提案。

雖然它不令贄成任何其他解決辦法 ， 可是它不反翦由

委員會如以考慮。

二二． Mr. JONES （美利堅合衆國）證有些代

表團塑於分攤緊急軍費用的能力懐有疑慮，他頗爲同

情。該項額外的揮款 ， 無疑的對於許多國家是一種眞

正的國負，但是美國代表關贊同其他許多方面的意見，

也認鋁這是一種依照憲章規定必須敵然承受的義務。

該緊急軍是以絕大多數可決票設憶的 ， 現在會員國必

須以行動支持它們的言論和它們的可決票。

二三．美國代表團支持依照會賽比額表分挺支出

的原則。關於應請私暫長建漵涉及政治考慮的其他比

額表一蔀 ， 實無庸置議。所有國家協識按照會致比額

表分攤支出，將是聯合國成熟的一種標誌。美國代表

即不能接受若干國代表團所採取的下述立場：它們不

接受大會所採有關聯合國緊急平的任何行動的拘束。

這是全體會員國的責任。美國將投票贊成私咎長的提

案。

二四． Mr. JOUBLANC RIV AS （墨西哥）就程

序問題篌言。依照議事規則第一一七條的規定 ， 他提

議闕於這個問題的辯論，應延至下大會議舉行 ， 莉使

委員會委員獲有時間研究業經提出的各項提案。

二五． Mr . DIEGUEZ （瓜地馬拉）， Mr. DE 

PINIES （西班牙）， Mr. COLOMA （厄瓜多）及 Mr.

PORTEZA （烏拉圭）鑒於問題的複雜佳，又鑒於它們

需有時間研究瓜地馬拉的提案，所以支持墨西哥提案。

二六． Mr. CERULLI !REL庄（義大利）反蜚」墨

西竒提案，因爲他認舘秘書長的提案應該立即付表決。

委員會應該首先審壼逅些提案 ， 並確定能否接受。如

果它決定不能接受，然後它可進行研討其他辦法。

二七．義大利代表囤並且聰僞委員會的迴疑將反

g映在緊急邛的地位上，對於聯合國為實施國際普察部

隊的戰念所作第一次的企圖 ， 將有不利髟癌。因此它

將投栗反跗墨西哥提案，並希望秘當長的決議草案將

立卽付表決。

廷期拱袖的効議烴以三十五柔至t+..::..系通過，佘

橄者十士。

二i\.. Mr. GEORGIEV （保加利亞） 解釋他投跟

贊成該提案的理由。

試程項目六十五

聯合國年度預算支出總額 (A/3202, Al 

C.5 / 678, A/C.5/L.408 and A/C.5 / 

L.409）（續前）＊

二九． Lord LOTHIAN （聨合王國）說，聯合王

國代表團的訂正決議草案 (A/C.5/L·4O8) 首先要求

大會在試驗菇礎上變更其審查預算的程序，卽在詳紐

審查與核准撤箕前規定一個最高總限額；共:fr. ' 接受

＊緻第五四因大會鎬。
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一九五七年度五千萬美元的最高限額一根據巳提出

的嵌罪 ， 這個限額是合理的。

三0. 訂正決議草案反映聯合王國代表團接受下

述意見 ： 此項程序的通過應係試驗性質，為期一年 ，而

並非如原提敵的兩年。

三一．如果所有代裘團只記住這兩點，則各方所

表示的大部份一一如果不是全部的話－－異識都將消

失。這個提案不致使預算的絹製草率從事，因爲概算

業已編就。它不會引致呆板或停滯的現象，因爲它祗
打算適用一年。至於斜發展落後國家進行的協助計劃

是否會受該提案的妨礙 ， 該項數字本身足以說明這種

顧盧是沒有根據的，因為在五千零六十萬美元的概箕

總額中 ， 關淤經濟及祉會邛業祗列有一千三百莒至一

千四百萬美元，其餘數額係用於一般行政及琿務方面

和未分項目的共同賚用。

三二．該提案的目的僅在就一九五七年糜規定一

個合理的數字， 藉爲委員會網預算項目所作審議提供

一種尺皮，並保瞪聯合國的査財渡得頁有效的使用 ，例

如減少文件的産酞，如奧地利代表在第五四三次會識

上所建譖者。私書長在節約方面所作努力值得予以贊

蜴，但是捩議的夏迤一步的控制試驗足以指出一種頁
具節制性的方法是否有利。

三三． 許多代表團一方面剷於該提案表示懷疑和

恐懼，他方面讚許它是一種具有建設性的辦法；聯合

王國代表團希望它們視在會詖釁到它們的大部份恐懼

買在是一種錯覺。聯合王國完全支持憲章中關於協助
掞展落後國家的目的；誠然 ，也許除美利堅合衆國外，

聯合王國爲了發展落後國家人民的進展，過去和現在

所作的較其他任何國家爲多。

三四． Mr. GANEM （法蘭西）翦聯合王國決議

草案提出了一件法閩西修正案 (A/C.5/L,409) 。

三五．法蘭西代表團雖然支持聯合王國提案 ， 可

是它認撝附件中的規定 ， 主張將＂極］後在臨時及非常

賚用項下可能需要的經費＂不列入最高限額適用範園

之內 ，賀在是一個漏洞。在第五三六次會議討論追加

概算的時候，許多代表團一特別是盛維埃耻會主義

共和國聯邦代表國一—蜀干未經各國政府提供款項的

那些概算數額之大 ， 表示焦慮。所以法蘭西修正案意

在刪去附件中關千臨時賚用一語，幷在決議草案中增

列第三段正x. , 內中建議將最高限額定爲五千二百萬

美元。

三六．此項修正案如經通過 ， 各國政府便可在事

先得悉追加支出不會超過二百萬美元。秘嘗長勅用周

轉菇金的郴力足以確保與和平與安全的維持有關的任

何臨時及非常支出可有款項應付。

三七． Mr. TURNER （財務鼯主任）說，據他的

了解 ， 法蘭西修正案的用：意在就臨時及非常支出以及

一般預算規定一個最高限頲。他站在菘耆長代表的立
場 ， 卽時的威想是：此種辦法將是不明智的，而且是

不能官行的。沒有人館預測會發生何種非常及臨時支

出 ， 特別是有關和平與安全之維持的支出。他認総翦

這種支出規定一個最高限額 ， 實與憲章不合 ， 而且祿

可能匯撓聯合國宗旨的宜塊。

三八． Mr. GANEM （法蘭西）認爲財務甌主任

採取了一種過度悲觀的觀黯。法蘭西提案的用意 ， 不

在反銷爲了和平與安全的維持而使用額外款項，因爲

哉曾長將保留共爲此目的勅用周轉基金的權力。該提

案的用恋在確保許多項追加瓶算共計不致超過二百萬

美元。法蘭西代表團不相信它的提案會妨磗秘書長的

活動。

三九． Mr. VENKA TARAMAN （印庾）認爲法

蘭西修正案十分不能接受 ， 故表示反跗。就該提案的

現狀而論，它的意思是說：如果臨時支出計逹四百萬

美元 ， 則一般預算勢須減少二百萬美元，俾不致超過

最高限頲。

四o . 印度代表團仍舊不贊成聯合王國關干規定

最高限額的提案－一－卽使詆賞施一年。它完全同意應

竭力釵法就一切預算項目從事撐節 ， 但第五委員會在

達一方面所能做的不會多于五年來諮詢委員會所做

的。諮詢委員會已經順利地作了大玭的節約，例如在

會所的挫用方面和招商承師賽方面。預算的增加 ， 主
要是由于抜徭脇助方案、拉T美洲經濟委員會和亞洲

遠柬經濟委員會等項。

四一． 印度代表回將投票反網聯合王國決議草案

和法蘭西網它所提修正案。

四二． Mr. ASHA （敍利亞）指出 ，預算的最高

限額在聯合國並不是一個新概念。以前它管屢次被提

出來，均經斷然否決。這樣一種最高限頜如經通過，則

第五委員會和諮詢委員會的職權等於削減総穢械式地

應付例行公事；他不鍶給這就是它們的正當目的。聯

合國一匾在發展中，大家知道在最近的將來大概會有
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頁多的新會員國參加，因此敍利亞代表胝不能支持聯

合王國的決議草案，批不能支持法蘭西的修正案。
四三． Mr_. TURNER （財務舉主任）說他在前一

次發言中顯然誤會法蘭西代表的用意 ， 特表示抱歉。

可是他仍皙認爲：就臨時及非常支出勉強規定一個最

高限額，這種辦法是輕率的，池是不能宜行的－－尤

其是大會決議案九八O(+)所指的那些支出，該決議

案明確地授樅移害長于一九五六年度承擔總額不超過

二百萬美元之開支 ， 但他須證明此等開支與和平及安

全之維持或緊急經濟復興工作有關。如果私書長跗于

就經常預算支出勉強規定一個最高限額這種辦法的是
否明智表示懷疑，則他當然不得不反對就不可能估計

的臨時支出規定一個類似的最高限額。

四四 ． Mr. DAVIN （紐西蘭）說，紐西蘭代表

團前此對于聯合王國提案所表示的懷疑幷末因訂正草

案或法蘭西修正案而消釋。究竟何以應該在事前速定
五千萬美元的武斷限額，誠雜令人了解。此項數字或

可銘記在心，作爲一種可能的目標，但是使大會接受
一種隨後或須變夏的總額的拘束，官在是沒有意義

的。

四五． Mr. VAN ASCH VAN ·WIJCK （荷藹）

說，訂正決議草案雖經提案人作了值得贊許的努力，可

是仍舊未能迎合對干原提案 (A/C.5/678) 所提出的

異議，他頗以爲城。由于提案的通過將引起一個尖銳

的仮先次序問題，它可能發生許多不適宜的結呆。舉

例言之 ， 蜀于若干國家特別有利的計劃，可能分配到

它們所需要的全部款項，可是其他同樣有價值的計劃，
由千它們缺乏充分有力的支持者，遂亳無所得。結果

徭可能造或一種不平衡的預算，因此，他不能支持聯

合王國提案。

四六．可是荷蘭代表廚干聯合王國代表團所作努

力的有盆效果表示戚激，因爲它已經促請委員會注意

首先處理首要事項的須要性。委員會在本屆會中考慮

各預算項目時， 應該經常記住這個格言。如果那些項
目一貫地依據這種癌度加以審議，則最後總額可能少

于五千萬美元。

四七． Mr. EL-MESSIRI （埃及）說，埃及代表

關仍然反網聯合王國決議草案，幷將投粟反跗法閬西

修正案。

四入． GREZ （智利）對于財務鼯主任和古巴代

表的發言表示欣慰。幷說他雖然同情聯合王國提案的

目的，可是仍舊不能予以支持。不過他建議一種折衷

辦法：委員會應諝諮詢委員研究該提案幷將其結論載
入其致第十二屆會的報告書中。行政箜預算問題諮詢

委員會尤應試圖確定低先制度可以實行至何種程度。

四」L. Mr. RAJAPATHIRANA （錫蘭）說，新決

議草案亳沒有變夏他已經表示的主張：預算最高總限

額的確是弊多利少。他也不能支持法閽西修正案。

五0. Mr. HAMDAN!（巴菡斯坦）認爲法蘭西
修正案措辭矛盾，因爲它公然企圖就臨時支出勉強規

定一個最高限額，而這種支出根據定羲是不能估計的。

巴華斯坦代表團雖然跗于聯合王國決議草案正文第一~

段中使用｀＇在一種試驗基礎上＂一話表示歡迎，但礙

在該草案付表決時棄權。他不擬堅持他在第五四四大

會議上所議建的由五千九百萬至五千一百萬美元藹悄

形而變動的辦法 ， 但將來可能把它提出來。

五一． Mr. BLANCO （古巴）一方面承認訂正聯

合王國提案較原提案改良了許多，但是他說古巴代表

闞仍函不能支持它，因爲它認爲規定預算最高限額的

原則是不能接受的。它也不能接受法蘭西代表所提議

的修正案。現在聯合國的財政是在一種緊急狀煦中，

委員會或宜徹底研究獲致至盤預算節減的方法一一減

少會議大數及各項計劃和其他事業的數罷。

五二． Mr. BRA VO CARO （墨西哥）說，鑒干各

方在委員·會中所表示的一般意向 ， 墨西哥代表關跃不

能支持聯合王國決瞰草案 ， 也不能支持法蘭西修正

案。

五三． Mr. FORTEZA （烏扭圭）說，在原則上

烏拉圭代表固雎然不反對事前規定一個預算的最高限
額，可是它翦千各方就這種辦法的適用問題所表示的

多種疑慮，實有同威。聯合王國提案的訂正案文是一

種改良，因爲它祗就一九五七年度規定一個最高限額，

但是宜行起來，它會需要就經濟鱀祉會理事會的計劃

確立一種優先制度。因此正如荷關代表所指出，會痰

生一種危險：由于若千代表團的壓力 ， 某幾種計劃可

能獲得過份的優先大序，而其他計劃卻被忽略了。這個

問題在第五委員會中提出是有盎的，但是第十二屆會

地許是審議整個問題的更好時候。 Mr . Forteza 礙于聯

合王國決漵草案付表決時棄權。

五四．至于法蘭西修正案， 烏拉圭代表贊同財務

廳主任的意見，也認爲跗臨時支出勉強規定一個最高

限額，是不切實際的，是不方便的，也是輕率的。
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五五．主席將法蘭西網聯合王國決議草案所提修

正案 (A/C.5/L.409) 第二段付表決。

詼段烴以四十二票封一柔否決 ， 佘旗者十九。

篠瞄合王國代表之請，對淤埽合王囷所提決議羊

索 (A/C. JjL,408) 正文第一段及附件舉行唱名表決。

紐主席抽籤決定，伊朗渚先投．汞。

济成考：愛爾蘭、義大利、盧森佞、波蘭潯葡萄

牙、 羅馬尼亞、烏克閽蔗維埃祉會主羲共和國、南非

獺邦、 薙維埃祉會主義共和國聯邦、 大不列顛及北愛

爾蘭聯合王國、 美利堅合衆國、 阿爾巴尼亞、 阿根廷、
祺大利亞、比利時、保加利亞、 白俄羅斯盛維埃肚會

主義共和國、中國 、 捷克斯扭夫、多明尼加共和國、

芬蘭、 法關西、 匈牙利。

反引t考：伊朗、伊扭克、以色列、賴比瑞亞、墨

西哥、 紐西閾、尼加扯瓜、 巴拿馬、 巴批圭、沙烏地
阿批伯、 噩丹、 瑞典、 敍利亞、 委內瑞拉、 葉門、 南

斯拉夫｀ 阿富汗、 巴西、 緬甸 、 錫蘭、 智利、古巴、厄

瓜多、埃及、 阿比西尼亞、 瓜地馬拉、 海地、印度、 印

庾尼西亞。

＊粧考：挪威、巴苓斯坦、菲律賓、西舐牙、 泰

國、土耳共、 烏拉圭、 奧地利、 加拿大， 丹麥、 希臘。

正文第一段又附件烴以三十柔對二十三票丕泱，

紊根渚十一。

五六． Lord LOTHIAN （聯合王國）說 ， 他不擷

要求表決決議草案的共餘部份。

五七．主席問法蘭西代表是否要將他的建議作爲

一種正式提案提出：私菩處及諮詢委員會應硏究仮先

制皮的跤定問題， 並向第十二屆會提具報告。

五八． Mr. GANEM （法蘭西）答復說，他的意

思詆在提出一個建議，希望委員會能侈接受而無須表

決，並能列入委員會提送大會的報告菩中。

五九 ． Mr. VAN ASCH VAN WIJCK （荷蘭），

Mr. RANSHOFEN-WERTHEIMER （奧地．利） ， Mr.

GREZ （智利）， Mr. RAEYMAECKERS （比利時）， Mr.

FORTEZA （烏拉圭）， Mr. ZARUBIN （碳維埃社會

主義共和國聯邦） ， Mr . CERULLI IRELLI （義大利） ，

Lord LOTHIAN （聯合王國）及 Mr. BLANCO （古

巴）綢於法蘭四代表的建讖表示最熱烈的支持。

*O. Mr. EL-MESSIRI （埃及）認爲委員會的

報告啟應該提及一點：紺于預算最高限頲的主要異議

是因仮先次序問題而發生的。

六一 ． 主席說 ， 委員會似乎支持法閩西代表的建

議，自當載入委員會的執告嘗中。

午後五時回十五分救會




